

生徒

結果

①性別	男子 105	女子 240			345
②志望校	松戸向陽 169	他の公立高 148	私立との併願 24		341
③学科	普通科 233	福祉教養科 66	両学科 46		345
④校風	わかった 325	だいたい 3	わからない 17		345
⑤理解?	わかった 177	だいたい 165	わからない 3		345
⑥プレゼン	参考ok 195	だいたいok 145	参考× 4		344
⑦福祉科	わかった 168	だいたい 170	わからない		338
⑧体験授業	参加 292	校舎見学 232	部活動 133	入試相談 2	659

保護者

結果

①生徒性別	男子 52	女子 85	
②開催日時	良い 126	早い 0	遅い 11
③校風	わかった 66	だいたい 68	わからない 3
④プレゼン	参考ok 80	だいたいok 56	参考× 1
⑤入学?	なった 82	少し 52	ならない 0

- ・説明がわかりやすくてよかったです。
- ・高校の雰囲気と中学の雰囲気が全く違っていた。
- ・ビデオも参考になった。
- ・進路がわかってよかったです。
- ・学校の風景がわかった。
- ・参加したことによって、向陽高校の良さを知ることができてよかったです。
- ・校長先生の話をもっと聞いてみたくなりました。
- ・興味をもてました。
- ・向陽高校の学校方針がわかってよかったです。
- ・体験授業がためになりました。
- ・高校ならではのものが置いてあったり、ルールがあってビックリした。
- ・社会2の地理分野をやって楽しかったです。世界の事を学べてよかったです。
- ・説明がすごくよくわかりました。
- ・楽しい学校なんだなと思いました。
- ・楽しかった。部活の雰囲気が良かった気がする。
- ・車イス体験をしました。車イスに乗っている人は、恐いのかなと思いました。私は短い距離だったけど、押すときも乗るときも恐かったです。
- ・理科の実験が楽しかった。
- ・体験授業では福祉という貴重な体験をさせてもらいすごく楽しかったです。福祉の基本がよくわかり、参考になりました。
- ・車イスの体験をすることで、乗っている方が安心できるようにもっと勉強したいと思った。車イスの扱い方が見ているよりも大変だったので実際に体験できてよかったです。
- ・体験授業がとても楽しかったです。勉強になりました。福祉教養科の授業について、実習や就職先など、とても参考になりました。
- ・体験授業がわかりやすかった。校舎がどのようになっているかたわかった。
- ・先輩たちがやさしくおしえてくれてわかりやすかったです。そんなにかたくなくて楽しい雰囲気よかったです。
- ・体験でいろいろな事を学んだ。
- ・最初は「理科きらいだけど実験だからやってみよう」と思ってどんな実験をするのか楽しみにしていましたが、とても面白くて楽しかったです。少しだけ肝臓が気持ち悪かったです。
- ・とても活発的でよかったです。
- ・体験授業やプレゼンテーションで学校の様子がわかった。
- ・体験授業はとても参考になりました。校舎はとても広くきれいだった。
- ・話が長いと思いました。
- ・先輩たちが優しく教えてくれて、安心しました。
- ・先輩のアドバイスがわかりやすく、車イスをうまく動かすことができました。
- ・数学の体験授業が楽しかった。
- ・福祉の設備がすごかった。福祉（介護）に興味があった。
- ・理科2の生物分野の体験をしました。酵素のはたらきについて、詳しく教えてくれて楽しかったです。
- ・体験授業では数学をやりました。とてもわかりやすく説明してくれてわからなかったところもわかるようになりました。

- ・基本の再確認になった。
- ・校舎見学がおもしろかった。体験授業では車イスをやった。
- ・理科1に参加しましたが、わかりやすく教えていただきました。
- ・体験授業では具体的に説明をしてくれたのでとてもわかりやすかった。
- ・学んだことをこれから活かしていこうと思いました。
- ・受験勉強をどのように勉強したらいいかがわかりやすかったです。ためになりました。向陽高校は、他の高校と違う部分があつてすごかった。
- ・校舎にも自動販売機があり、すごく便利だと思いました。
- ・楽しかったです。学校の先生に教えてあげたくなりました。
- ・福祉に力をいれている。
- ・学校がすごくキレイで、部活をみんな楽しそうにやっていて、いいなと思いました。
- ・普通科でも福祉科の勉強ができることがわかって良かったです。
- ・体験授業はとても楽しかったし、校舎見学では、先生や先輩方がとてもいい人ばかりでよかったです。
- ・パソコンをしました。ワープロ検定のやつがけっこう難しかったです。実際に校舎の中をいろいろ見てとてもキレイだし、行事とかではとても盛り上がるんだなと思いました。前よりもっと行きたくなりました。
- ・校舎がきれいで、先輩とかも自分たちからあいさつしてくれたりしたので、きもちよかったです。文化祭に行ってみたいと思いました。
- ・パソコンの使い方がとてもよくわかったので、楽しかったです。もう少しやってみたいと思いました。
- ・向陽ならではのものがあつてよかった。
- ・パソコン得意だと思っていたがわからないことが多かった。
- ・ワープロの授業が楽しかった。
- ・中学でやっていないことをやってみて、高校に入ったらこのようなことをやることがわかってよかったです。
- ・学校の雰囲気がよくわかりました。将来役に立つ勉強でよかったです。
- ・情報をやらせていただきました。普段あまりやらないことなので、楽しくできました。
- ・高校選びの参考になった。
- ・ワープロ検定がどういうものかわかってよかった。
- ・校舎見学をしていろいろなことを学びました。
- ・とても校舎がキレイで、生徒の生活がよくわかりました。授業が楽しかったです。
- ・とても雰囲気が良くて楽しかったです。ぜひここを受けたいと思いました。
- ・外国のCMはすばらしいと思いました。
- ・図書室の本がたくさんあつてよかった。図書室の先生が優しくかった。演劇部の人のテンションが高かった。向陽高校のいいところがたくさんわかった。
- ・よくわからなかったけど、楽しかった。
- ・部活動はいろんなところにいったのですが、どこも先輩がやさしくて見やすかったです。
- ・スクリーンにうつされたものがけっこうわかりやすくてよかった！部活にすごい入りたい！
- ・体験授業はおもしろいし、校舎もいろいろ見て向陽に前より興味をもちました。